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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２３年６月定例会  

 

１番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 小野田港湾について 

(1) しゅんせつは規定よりプラスアルファできないか。 

(2) 岸壁の傷みについて 

(3) バ－スの管理指導について 

２ 環境問題について 

(1) 資源ごみ拠点回収施設について 

(2) 新ごみ処理施設建設計画検討委員会について 

３ ７月より電力の１５％節電の取り組みについて 

(1) 具体的な取り組みは 

(2) 東沖工業団地に自然エネルギー利用の施設を検討しないか。 

 

２番 河 野 朊 子 議員 

１ 情報の共有について 

(1) 市民への情報発信について 

   ア 市政説明会、対話の日の役割 

   イ 現状の問題点とその改善策 

    (2) 情報の公開について 

   ア 市の基本的方針 

   イ 情報公開条例と自治基本条例との関係 

２ 災害に強いまちづくりについて 

(1) 公共施設の建設場所について 

 ア ハザードマップとの関係 

 イ 今後の方針 

(2) 新病院建設について 

ア 建設に向けて今後のスケジュール 

イ 場所についての再検討 

 

３番 平 原 廉 清 議員 

１ 定例会における一般質問について 
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(1) 一般質問の意義についてどのように評価しているか。 

(2) 討議の充実を図る観点から、回答文書を事前に質問議員へ渡せないか。 

(3) 「検討する」という回答がなされた場合のその定例会が終了後の扱い

はどのようにされるのか。 

２ 昨年７月１５日の厚狭川越流による豪雨災害の記憶を風化させないため

にモニュメントを立ててはどうか。 

３ 厚狭地区から市民病院への送迎バスの設置を望む。 

 

４番 岩 本 信 子 議員 

１ 公民館運営について 

(1) 公民館に対する市の考え方はどうか。 

(2) これからの公民館活用について 

２ 自主防災組織育成事業について 

(1) 育成の具体的な内容について 

(2) 予算 9,555,000 円の使い方はどうか。 

(3) 住民への周知活動はどうか。 

３ 公有資産改革について 

(1) 計画はあるのかどうか。 

(2) 公有資産のデーターベース化はどうか。 

(3) 公有資産マネジメントについて 

(4) 公有資産の総合評価システムはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


